

藤波こども園

園長だより

No. 53 令和元年11月28日
文責 竹原 篤



旧 藤波幼稚園 現 藤波こども園

藤波こども園に着任して8ヶ月、次のようなことを感じています。子どもはなぜかわいいのでしょうか？子ども、とくに乳幼児を見ていると誰もが「かわいいなあ」と思います。そして、やさしい気持ちになります。子どもはなぜ、かわいいのでしょうか。身体に比べて大きな頭、顔に比べて大きな目、短くふっくらとした愛らしい手足、また、よちよち歩きするその恰好や舌っ足らずなしゃべり方・・・。これらの特徴は見ている大人を感傷的な気分にさせ、めんどうをみてやりたい、守ってやりたいという気にさせます。子どもはまさに親や大人に愛され、守られ、育てられる存在であり、そのように生まれてきたのだと思います。子どもが親や大人の愛情と保護を受け、守り育てられていくことは、子どもの生存の必須条件だと思います。

人間はこの長い子ども期の中で親子の絆、信頼をベースにして、脳や言語を発達させ、生きていくうえで必要な多くのものを獲得し、身に付けていくのだと考えます。子どもにとって十分なる親の愛、大人の保護、そして、子どもとして生きる子ども時代がとても重要だと思います。しかし、このあたりまえのことが今は疎かになり、大人や社会の都合が優先し、子どもが子ども時代を生きることが難しくなってきています。そこで子どものモデルである私たち大人がどのように生きていくかが問われているように感じています。



チャイルドシート着用の講習会

高島警察署の方と高島交通安全協会の皆さんにお世話になり、さくらんぼ教室にお越しの乳児の保護者様を対象にチャイルドシート着用の講習会を行いました。



遊戯場にエアコン設置

青柳仏教会様では毎秋10～11月に托鉢があり、各家よりお米やお布施をいただきておられます。その中から寄附金として、多額のご支援をいただき本年度、花祭りに使わせていただく『花御堂』を購入させていただきました。

お知らせが遅くなりましたが、遊戯場に青柳仏教会様とPTA様より『エアコン』を1台ずつ寄贈していただきました。室外機及び工事費につきましては藤波こども園より支出しました。夏の暑い日も涼しい中で運動を楽しむことができました。エアコン設置のおかげで熱中症の心配もなく、園児たちはいろいろな活動を安心して行うことができました。ありがとうございました。



✿ありがとうございます✿

【いただきました】

- | | | |
|-------|-----|------|
| ○お米一俵 | 下古賀 | 保護者様 |
| ○柚子 | 下古賀 | 保護者様 |
| ○布 | 勝安寺 | 藤野様 |



令和元年8月
藤波こども園PTA寄贈
青柳仏教会寄贈